Contacto



s.serrabusquets@uib.es

Campus obert

CUESTIONES DE ACTUALIDAD DESDE LA ÓPTICA DE EXPERTOS UNIVERSITARIOS Coordinan: Sebastià Serra i Busquets, Antoni Vives Reus i Rafel Puigserver Pou (CEDOC-UIB)

Marketing de Estado

Tema

Siguiendo el modelo de otros países el Gobierno de España creó el Alto Comisionado para la Marca España y conseguir aunar esfuerzos de los actores políticos, económicos y sociales con el objetivo de prestigiar la imagen del país.



EscribeJosep Maria Buades
Doctor en Historia y abogado

D'unitat de destí en l'universal de marca

A ls que, com en el meu cas, ens ha tocat comercialitzar marques a l'estranger ens preocupa el tractament que el govern de Madrid fa de la marca Espanya. Amb un exemple crec que m'explicaré millor.

Imagineu-vos un refresc, amb una marca molt forta i que és consumit per tot arreu. De cop i volta, en un laboratori detecten que la beguda té un component nociu per a la salut. Què han de fer els seus responsables?



Segons els llibres de màrqueting, tots els esforços s'han de centrar a alterar la fórmula del producte, de tal manera que s'elimini l'element perjudicial, sense perdre la resta de qualitats que el fan atractiu al consumidor. Si, en canvi, els responsables de la marca es dediquen a negar l'existència d'aquest component nociu, desqualifiquen el laboratori que ha fet l'assaig i cremen recursos per transmetre una imatge positiva, l'únic que s'aconseguirà serà perdre credibilitat al mercat i que el consumidor no se'n refiï i els doni l'esquena.

Tot això em fa pensar que quan el govern espanyol diu 'marca' es deu referir a una altra cosa.

Priorizar la información

Tema

El usuario puede sufrir desorientación y sobresaturación provocada por la sobrecarga de información, que resultará en un estancamiento personal que no le permitirá continuar informándose.



Alexandra Lizana Carrió
Doctoranda y becaria de investigación en el Grupo de Tecnología Educativa (GTE)



Sobrevivir a la infoxicación

a Sociedad de la Información y la Comunicación se caracterizan, en los últimos tiempos, por la sobrecarga de información. Los avances que generan las tecnologías, así como el uso extendido de internet y aplicaciones de la web 2.0 caracterizada por la colaboración, divulgación e intercambio de información, están provocando un exceso de información denominada *infoxicación*. Esto provoca en el usuario desorientación frente a toda la información que obtiene y no sabe administrar. A partir de aquí, surge el concepto de 'content curation' que se define como la preservación, selección y curación de contenidos como solución ante la *infoxicación*.

Esta situación ha provocado el diseño de nuevas herramientas tecnológicas que permitan filtrar, agregar y automatizar funciones. Se trata de conseguir herramientas que sirvan de 'embudo' donde el usuario pueda seleccionar la información que sea relevante.

Por lo tanto, el uso adecuado de cada una de las herramientas diseñadas para la curación de contenidos puede ayudar a sobrevivir a la sobrecarga informativa.

Poetas por (re)descubrir

Tema

Fueron muchos los intelectuales, escritores y profesionales que emigraron fuera de España durante el franquismo y de los que todavía ignoramos buena parte de sus aportaciones y vivencias personales.



José Juan Pacheco Ramos
Licenciatura y Maestría de Historia por
la Universidad de París

Ha muerto ignorado el gran poeta Antidio Cabal

I franquismo condicionó la labor poética, estrangulando a una poesía social cuyo máximo representante, Miguel Hernández, moriría en prisión en 1942.

Los poetas posteriores escribieron pensando en la censura. La crítica literaria oficial habla de dos 'generaciones' poéticas, la de los 50 y la de los 60, clasificando a los autores en uno otro grupo. Edad, lugar de procedencia o de residencia, jugaron aquí un gran rol. ¿Pero cómo clasificar a un poeta canario, emigrado a los 23 años a Centroamérica, que escribía sin publicar, o publicaba sin querer, y de cuya copiosa obra se publicaron 11 volúmenes en Tenerife, entre ellos su célebre 'Campo nublo'?

Antidio Cabal, ignorado en España, se licenció en Filosofía en Venezuela, conoció en Nicaragua –en donde fue amigo de Ernesto Cardenal- una «grande y desconocida poesía», para afincarse finalmente en Costa Rica, en donde fue profesor universitario.

¡El 31 de octubre falleció en Costa Rica a los 87 años, completamente ignorado, este gran poeta que aun espera ser descubierto!



